

27.10.2010

Ein Frühstück als Dank

Vorstand lud die etwa 30 fleißigen Helfer zu einem opulenten Morgenmahl ein

Pesch (js). Der Vorstand des FC Pesch, Rolf Dietmar Schuster, Fred Laser, Klaus Gresch, Alois Dreiser, Peter Schlingen und Peter Kerzel hatten sich für die zahlreichen Helfer, die zum guten Gelingen des Sommerfestes beigetragen hatten, etwas ganz besonderes Einfallen lassen. Die rund 30 Aktiven und deren Familien, die beim Sommerfest des Vereins für die rund 1.000 Gäste den Service übernommen hatten, erwartete auf Einladung des Vorstandes ein opulentes gemeinsames Frühstück im Clubheim.

Der Dank kam auch von Henning Schmengler, bei dem alle Fäden für die Organisation des Sommerfestes zusammenliefen.

Während die Spieler der 1. Mannschaft für ihr Match gegen den SC Uckerath auf den Platz mussten, konnte der 1. Vorsitzende und die Aktiven im Clubheim in aller Ruhe nochmal am Büfett vorbei schlendern.



■ Der Vorstand des FC Pesch hatte für die zahlreichen Helfer, die zum guten Gelingen des Sommerfestes beigetragen, ein opulentes Frühstück als Dankeschön parat. Foto: Scholter